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Arbeitskreis 1 

Grün und Freiraum 
 

Thema des Meetings:  

Besprechung der Planungsvorschläge 

Anwesend: Datum des Meetings: Protokoll-Datum: 

Rathß Reinhold, Krist K.H., Krist Karola, Kruimer Gerlinde, Amberger 
Christine, Döblinger Susanne –zeitweise, Achter Nicole, Siart Grete 

Vom AK 2+3 Döblinger Roland, Hirschberger Peter, Neuweg Martina, 
Mahr Angelika 

Bgm. Burkard Klein, Wirth Thomas 

16.03.2009 16.03.2009 

Ort des Meetings: Protokoll-Version: 

Feuerwehrhaus 
Fröhstockheim 
 

 

Zur Kenntnis an: Ersteller: Frau Siart 

Amt für ländliche Entwicklung Unterfranken 

Planer 

Gemeinde Rödelsee 

 

Themen 

Agenda 
1. Besprechung der Planvorschläge für die Baumaßnahme 2009 

Nr.  Ergebnisse  Typ Verantw. Termin 

1. Herr Thomas Wirth legte für die in der Sitzung vom 09.03. 
vorgeschlagenen Projekte die Planvorschläge zur Begutachtung 
vor. 

Sie fanden nach einigen Für und Wider bei allen TN Zustimmung. 
Auch Bgm. Klein war von diesem Vorschlag sehr angetan. Diese 
Pläne sollen nun dem Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung von 
Frau Achter und Herrn Wirth vorgestellt werden. 

Sollte das Investitionsvolumen noch ausreichen, wurde 
vorgeschlagen, das Umfeld bei der neu zu erstellenden Brücke in 
der Gartenstraße noch etwas aufzuwerten. 
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2. Der TN-Kreis verspricht sich von der Baumaßnahme am Spielplatz 
schon eine wesentliche optische Verbesserung des 
Gemeindebildes. Diese Neugestaltung am Spielplatz wird von 
vielen Spielplatzbesuchern, Wanderern, Radfahrern, die schon 
jetzt den Spielplatz zu einer Rast nutzen, mit Sicherheit sehr 
positiv aufgenommen werden. 

 

Die Brücke über den Bach in der Gartenstraße wird von vielen 
Gemeindebürgern schon sehnlichst erwartet, da zur Zeit der 
Spazierweg rund um Fröhstockheim durch die fehlende Brücke 
unterbrochen wird. 

 

   

3. Frau Siart schlug vor, dass ein Gemeinderat auch in den AK 1 
kommt, um immer auf dem neuesten Stand zu sein. Der andere 
AK ist mit drei Gemeinderäten besetzt. Herr Roland Döblinger hat 
sich dazu bereit erklärt. 

   

     

 Nächster Termin: Donnerstag, 23.04.2009 um 19:30 
Uhr im Feuerwehrhaus 

   

 


